
Nach Aussage des Statistischen Landesamtes Sachsen-Anhalt verzeichnete die Stadt Halle 
(Saale) bei den kreisfreien Städten im I. Quartal 2020 mit knapp 4,0 Mio. Euro = 18% das 
stärkste Minus der konjunkturabhängigen Gewerbesteuereinnahmen im Vergleich zum 
entsprechenden Vorjahreszeitraum.  
 
Dies kann nicht allein durch Corona erklärt werden. 
 
 
Daher fragen wir: 
 
 
1. Wie bewertet die Verwaltung diese Rückläufigkeit bei den  
    Gewerbesteuereinnahmen? 
 
2. Welche Ursachen sieht die Verwaltung hierfür? 
 
3. Mit welchem weiteren Rückgang der Gewerbesteuereinnahmen muss seitens der       
    Stadt auch aufgrund der Corvid 19-Pandemie im II. Quartal gerechnet werden? 
 
4. Welche Strategie verfolgt die Stadt, um die Gewerbesteuereinnahmen kurz- bis  
    mittelfristig wieder zu erhöhen? 
 
5. Welche Maßnahmen sollen ergriffen und welche Ziele sollen diesbezüglich  
    innerhalb welcher Zeiträume erreicht werden? 
 
 
 
gez. Andreas Scholtyssek 
Fraktionsvorsitzender 
 


